



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 001

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 14 de enero de 2025

ESTUDIANTES DE LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA FORTALECEN SUS CONOCIMIENTOS EN LA CONTRALORÍA GENERAL DEL ESTADO

Los estudiantes de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales dieron inicio a sus prácticas preprofesionales en la Contraloría General del Estado. Este importante evento contó con la presencia del Contralor del Estado, Dr. Xavier Mauricio Torres Maldonado, quien dio la bienvenida a los futuros juristas, destacando la relevancia de esta experiencia para su desarrollo profesional. Durante su intervención, el Contralor subrayó que las prácticas permitirán a los estudiantes adquirir experiencia valiosa en el área jurídica mientras contribuyen activamente al trabajo de una institución fundamental del Estado.

Por su parte, la Decana de la Facultad de Jurisprudencia, Dra. Solimar Herrera, expresó su agradecimiento a la Contraloría del Estado por abrir sus puertas a los estudiantes. En sus palabras, resaltó que esta oportunidad no solo fortalece los conocimientos jurídicos de los practicantes, sino que también enriquece su formación integral como profesionales.

De esta manera, los estudiantes inician una nueva etapa en su trayectoria académica, combinando aprendizaje y práctica, al tiempo que brindan apoyo y colaboración a la mencionada institución. Este tipo de actividades refuerzan el compromiso de la Facultad de Jurisprudencia con la formación de profesionales competentes y comprometidos con el servicio público.

(I.F).

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec